



Le Président Andry Rajoelina toujours attentif aux problèmes sociaux auxquels sont affrontés les membres des couches vulnérables de Madagascar. Quoi qu'on dise, il cherche et TROUVE des solutions immédiates visant à être pérennes. Cela dépend des bénéficiaires eux-mêmes

COMMUNIQUE DE PRESSE

**Deuxième rencontre du Président de la Haute Autorité de la Transition, SEM Andry Rajoelina
vec des personnes relevant de cas sociaux avérés**

a

Le Président de la Haute Autorité de la Transition, SEM Andry Rajoelina, s'est rendu, ce Jeudi 15 Décembre 2011, à l'ECAR Sainte Geneviève Ilanivato, pour une séance d'écoute d'environ 250 personnes relevant des cas sociaux avérés ou possédant des petits projets pour faire face

aux problèmes de la vie quotidienne. Les 250 personnes ont en commun des problèmes financiers, répartis dans cinq domaines différents, à savoir des problèmes relatifs à l'éducation de leurs enfants ; des besoins en fonds de commerce pour démarrer une petite affaire commerciale ; des gens souffrant de problèmes de santé ; des familles nécessiteuses souhaitant monter des projets de petites et moyennes entreprises ou des projets ayant trait à l'élevage.

Après avoir écouté attentivement et de façon responsable, le Président de la Haute Autorité de la Transition Andry Rajoelina a offert une enveloppe financière de 58 millions d'Ariary, à distribuer suivant les cas, afin d'accompagner ces compatriotes dans le traitement de leurs problèmes sur le plan social et professionnel : «

Le Peuple malgache forme une famille unie et je tiens personnellement à connaître et à comprendre les problèmes de la vie quotidienne de mes compatriotes. C'est un plaisir pour moi de pouvoir vous aider.

Peut-être que cela ne couvrira pas intégralement vos besoins mais cela pourrait vous aider à commencer et à apercevoir une lueur d'espoir d'un avenir meilleur.

Malgré les difficultés quotidiennes, il faut avoir la foi et la confiance dans tout ce qu'on fait » a expliqué le Président Andry Rajoelina.

Lui de poursuivre que le sens du partage et la patience constituent la clé fondamentale de la réussite.



[**CLIQUEZ ICI POUR L'ALBUM DE PHOTOS**](#)

La conseillère spéciale du Président en charge des Affaires sociales au sein de la Présidence de la Haute Autorité de la Transition, Madame Michèle Ratsivalaka, a pour sa part exhorté ces heureux bénéficiaires de l'aide présidentielle de bien utiliser ces fonds comme il a été défini dans chaque cas : « *Une séance de suivi-évaluation sera*

effectuée par l'équipe de la branche action sociale de la Présidence après cette séance de donation ». Notons que l'équipe de la branche action sociale de la Présidence a en ce moment 7000 à 8000 autres dossiers à étudier.

Tout comme celui de la première rencontre qui s'est tenue au Palais d'Ambohitsorohitra, il y a trois mois, l'objectif est toujours le même. En effet, ces audiences ont été organisées non seulement afin d'écouter les doléances de ces personnes vulnérables et visiblement désespérées mais surtout de les reconforter en leur ouvrant de nouvelles portes vers la réussite.



En accordant une brève interview aux membres de la presse présente à cette rencontre avec des familles nécessiteuses, en marge de cette occasion, le Président Rajoelina a fait quelques déclarations sur le contexte qui prévaut actuellement:

Affaire Toliara :

« Quel que soit le motif de la revendication ou la divergence d'opinion, le recours à l'utilisation de la force et surtout entraînant la mort d'un compatriote comme ce qui s'est passé à Toliara est inacceptable. Une rencontre avec le Premier Ministre sur cette affaire a déjà eu lieu. Et en ce moment, ce dossier est déjà entre les mains du Chef du Gouvernement qui va incessamment convoquer les ministres respectifs des deux corps. Il est impératif de résoudre ce problème dans les plus brefs délais. Sinon une confrontation devant permettre à une prise de décision ou une réconciliation entre les Magistrats et les éléments de la Police nationale s'impose. Il faut, le cas échéant, savoir accepter et assumer ses responsabilités.

Libération des détenus politiques :

« Il convient tout d'abord de bien définir et bien délimiter ce qu'est un détenu politique. Il ne faut pas faire un amalgame puisqu'un détenu politique c'est celui qui a été emprisonné pour des manifestations d'ordre politiques.

CENI

« Nous avons les deux chambres parlementaires qui sont déjà mises en place, avec leur président respectif. Les dossiers soumis au Parlement doivent d'abord être discutés au Conseil des Ministres. Comme c'est un Gouvernement d'Union Nationale, tous les dossiers à adopter seront discutés au préalable y compris la Commission Electorale Nationale Indépendante

Ambohitsorohitra, le 15 Décembre 2011

Le Directeur de la Communication

à la Présidence de la Haute Autorité de la Transition